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：108 说实话当看到自己的四级成绩时，并不是很吃惊。尽管

这次四级只是在临考前一周做了做真题，但是我很清楚这之

前我为了英语付出的巨大努力。 一直认为英语这个东西是个

没有办法临阵磨枪的东西，是在任何时候都需要积累的东西

。初中的时候我才开始正式的学习英语，那个时候多亏当时

的英语班主任让我们把所有的英语课文都背了下来，使得我

的底子一直不错，当时在我们班英语成绩很名列前茅。后来

自己到上海读高中，刚来上海的半年没有英语及格过一次，

因为大量的单词和语法都是我没有接触过的。后来没有办法

，又开始背课文，自学语法，听磁带。记得那时候新世纪英

语的磁带都有几盘被我听坏了。之后慢慢的英语有了开始提

高。这个过程中其实是一个不断的积累的过程，但是很缓慢

，很痛苦。因为不光要牺牲很多的时间，还要忍受考试成绩

很难堪的煎熬。现在想想，自己都很佩服自己，怎么会忍受

这么长的时间。但是后来一切努力都是值得的，因为高考的

英语成绩，尽管不能和当时我们学校的大牛们相比，但是也

算是个中上。所以说觉得还是很开心很值得的。 之后到了大

学，被分到英语快班。因为从上海到了武汉，所以说英语方

面还是很有优势的。但是自己却始终觉得自己的英语水平还

是个业余水平，因为我的文章还是很中式英语，我还是不太

听得懂老外在说些什么，我的口语还是有点过时。然后看了



很多的书，之前也在上海还有之后在武汉上了很多新东方的

课，想好好的继续提高。但是其实这个看下来，最后发现大

部分牛人的学法都是一样的。英语就是一个需要不断付出的

过程。就像如果要炖一碗上好的鸡汤，需要不断地用火煲着

，不能停下。 我大一的时候给自己当时找了一个目标，就是

考托福。通过托福来真正地提高自己的英语水平。尽管在高

三暑假的时候就上了课，但那个时候还没有想过要这么快的

考。后来在07年的9月那时看报纸，突然看见托福要报名了，

踌躇了一下就报了，是08年的最后一个考试时间。然后就开

始不断的准备。 刚开始听托福的时候只有一半才能听懂，后

来尽管做了很多的题目，但是还是没有什么进展。后来横下

心来，就开始做听写了。听写说实话自己做之前是很排斥的

，因为我觉得太浪费时间而且比较懒。后来发现听写使听力

长进的一个最快的方法，我那时候几乎听完了托福的全部资

料，还顺便听了三十篇VOA,使得最后我的托福听力是29分。 

尽管我知道可能有很多的同学会推荐看美剧一类的，但是个

人觉得无论是托福还是国内的四六级，和美剧这些得还是很

不一样的。这些考试需要的大部分还是靠精听训练。当然我

也在其间看了很多的美剧，但是我和别人的看法可能是有点

不一样的。开始看的是老友记，每一集都是先看英语字幕后

看中文字幕看自己理解得对不对。用这个方法又看了欲望都

市。后来看完发现基本上日常对话就没有问题了。再看这些

肥皂剧就直接看英语字幕了，或者有时直接就不打字幕了。

但是学术的东西还是不可以，就买了很多的discovery来看，

用同样的方法，看了十多张碟。 这个过程中我觉得自己特别

感受深的就是，你可以知道原来很多很抽象的单词书上的词



语都是怎么用的，而且还为自己提高了背景知识。而我觉得

技巧这种东西如果自己听得多，其实自己就会了。总之听力

就是这样。 再说说阅读。我个人觉得准备阅读从两个方面。

一个是平时要多看看英语的东西，加快阅读的速度。因为我

们的专业课很多时直接拿英语原版上，所以说我这方面读得

还比较多，就算有的时候用中国人的教材，我也会买本原版

来看。因为这样不光增大我的阅读量，更能让我熟悉老外的

思维。我不建议大家去看国人自己写的英语东西，因为还是

会有个意识形态不同的问题，写法逻辑也是不一样的。第二

就是要找一些比考试水平高的题目来练习。就拿我来说，在

准备托福的时候我用了gre的阅读来练，之后自然托福阅读的

分数很高。当我考完托福再看四级，当然就更简单了。对待

错题的时候，一定要细细的品味，发现自己到底是哪点错了

。没事的时候多看看错题，加深印象。总之在平时训练是难

一点，考试的时候就会轻松很多。 作文其实自己这次考得并

不高，主要的问题是我有点弄巧成拙。一上去就用gre的写作

方式去写，结果头开得有点长，导致后面很多的东西都没有

讲到位，只得草草收场。现在想想，其实四级的作文还是要

以平稳为主，不需要太标新立异，周围很多同学尽管总分没

有我高，但是作文的分数都不比我低。所以以后考试一定要

吸取这方面教训。 最后讲背单词吧。说实话我的单词没有什

么联想记忆法，但是有一本很好的书推荐大家，就是《十七

天搞定英语单词》。这里面说的很多背单词的方法我觉得说

得都很对，书里还有一个单词时间的安排表。我们可以用这

个来背四六级托福的单词。但是那个我觉得还是因人而异，

因为我自己就没有坚持下来。大家还是要找一个适合自己的



办法。我采取了死记硬背的方法。但是，我觉得有一点很重

要，就是我在武汉上新东方的时候老师说过的，接触一个单

词不光仅仅从英语书，还有很多别的渠道。譬如我会查查英

英字典，看看英文解释。 我们汉语有的时候翻译是会产生歧

义。就像权力这个词，英语有right和power。所以我们应该把

重心放在英语的解释上，而不仅仅是背中文意思。同时因为

我会看很多的美剧，英语原版书籍，我发现很多其中会出现

我背过的单词。这个过程是个很开心的过程，你不光对意思

加深了一层，还更加得有成就感。这样子单词就会记得不是

那么的痛苦，反而会更加积极地去背。我个人觉得单词是英

语中一个很重要的东西。只有单词积累得多，阅读什么的就

不会有太大的问题。 再插一句，可能是我们不太会注意的一

点就是英语的逻辑。这个很重要。平时我们再看英语文章的

时候，我们要没事注意一下文章结构，哪部分是结论，那部

分是假设。这是因为这样可以更好的培养我们语感，对于完

型填空还是很有好处的。当然还有作文。并且在作阅读题目

是能够对考点更好的把握。 总之英语对于我来说就是这样的
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